

Reunión del Consejo de Ministros

(VIENE DE LA 1.ª PAGINA)

pano-holandesas e hispano-sulzas de migración.

Informe sobre la reunión en Rabat de la comisión mixta comercial hispano-marroquí.

Informe sobre la firma de las convenciones internacionales de transporte de mercancías por ferrocarril (CIM), y transporte de viajeros equipajes por ferrocarril (CIV.)

Concesión de beneplácito a un jefe de misión extranjera.

JUSTICIA
Decreto sobre desenvolvimiento procesal del artículo 144 del reglamento hipotecario.

Expedientes de nacionalidad, de extradición, de indulto y de libertad condicional.

EJERCITO
Decreto por el que se asciende, con ocasión de vacante, al empleo de general Inspector del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción, al general subinspector de dicho cuerpo, don Fernando Puertas Gallardo.

Decreto por el que se asciende, con ocasión de vacante, al empleo de general de brigada de Infantería, al coronel de dicha Arma, don Enrique Garrido García.

Decreto por el que se concede la Cruz del Mérito Militar, con distintivo blanco, de segunda clase, al teniente coronel de Intendencia don Fernando Lambarril Yanguas.

Decretos por los que se concede a doña Ramona Rodríguez Rodríguez y a doña Josefa García Delgado, transmisión de las pensiones causadas por don Clemente Alcón Rodríguez y por don León Navarro García, respectivamente.

Expedientes de trámite.
MARINA
Decretos por los que se resuelven expedientes de la competencia del Departamento.

HACIENDA
Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre creación de seis plazas a extinguir de taquígrafos-mecanógrafos del tribunal de cuentas.

Expedientes de trámite.
GOBERNACION
Información sobre asuntos del Departamento.

Decreto de convocatoria de elecciones provinciales.
Decreto por el que se convocan elecciones para la renovación de los procuradores en Cortes, repre-

sentantes de los Municipios.
Decretos por los que se modifican los artículos cuarto y octavo del 21 de julio de 1930, regulador de la sección de mozos de escuela de la Diputación Provincial de Barcelona, y los artículos segundo y séptimo del reglamento de dicha sección.

Decretos por los que se acuerda la disolución de la entidad local menor de Moranca y se aprueba la incorporación del municipio de la Musera al de Vilaplana.

Acuerdo por el que se aprueba el reglamento de radiocomunicación de Ginebra de 1959, y su vigencia a partir de primero de mayo de 1961.

Acuerdo por el que se aprueba la adquisición de aparatos "Trafixax" para la agrupación especial de tráfico de la Guardia civil.

Expedientes de personal y de trámite.

OBRAS PUBLICAS
Decretos sobre materia de la competencia del Departamento.

Propuestas de obras hidráulicas sobre el aprovechamiento integral de los ríos Tormes y Arroya.

Expedientes de revisión de precios y de trámite.

EDUCACION NACIONAL
Decreto por el que se nombra Director General de Bellas Artes a don Gratiniano Nieto Gallo.

Decreto y expedientes de declaración de conjuntos histórico-artístico a favor de las ruinas del monasterio de Santa María de Ciudadela y terrenos que las circundan, en Rosas (Gerona).

Decreto y expediente de declaración de interés social de las obras para la construcción de un edificio, con destino al "Instituto Municipal de Educación", en Madrid.

Decretos y expedientes de exención de aportación para construir edificios escolares en diversos ayuntamientos de las provincias de Ciudad Real, Granada y Jaén.

TRABAJO
Decreto para la ordenación de la Mutualidad Nacional Agraria.

Decreto por el que se anticipa la vigencia, por lo que respecta al subsidio familiar, del convenio hispano-alemán de seguridad social.

Decreto por el que se designa a don José María Ríza Ballesteros para el cargo de secretario del patronato del Fondo Nacional de Protección al Trabajo.

Acuerdo de cambio de designación de una subvención de paro al Ayuntamiento de Oloniego.

Información diversa sobre asuntos del Departamento.

INDUSTRIA
Decreto por el que se concede una prórroga de seis meses a la compañía petrolífera Iberica S. A. para presentar el convenio de participación previsto en los decretos 769 - 1960 y 770 - 1960.

Decreto de adjudicación de un permiso de investigación de hidrocarburos, solicitado por la sociedad "Gao Of Spain Inc", en la zona I (Península).

AGRICULTURA
Decretos por los que se declaran de utilidad pública las concentraciones parcelarias de las zonas de Fresno de la Polvorosa (Zamora); de la de Gajanejos (Guadalajara) y de la Gomara (Soria).

Decreto por el que se declara la utilidad pública, necesidad y urgencia de la ocupación, a efectos de su repoblación forestal, de un perímetro situado en el término municipal de Portilla (Cuenca).

Expediente de trámite.
Asuntos varios.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO
Informes políticos y sindicales.

AIRE
Decretos por los que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico, con distintivo blanco, pensionada, al coronel del Arma de Aviación, Servicio de Vuelo, don Felipe Galarza Sánchez, y al capitán del Arma de Aviación, Servicio de tierra, don Eduard Lafuente y Pérez de los Cobos.

Decretos de ejecución de obras.
Expedientes de obras y franquicias arancelarias.

COMERCIO
Acuerdo por el que se autoriza a la Comisaría de Abastecimiento para conceder un préstamo a la Diputación de Valencia, con destino a la ampliación de las prestaciones que realiza a través del crédito pecuario provincial.

Expedientes de admisión temporal y de reposición de materias primas.

Posición de divisas.

INFORMACION Y TURISMO
Informes sobre asuntos del Departamento.

VIVIENDA
Decretos por los que nombra delegados provinciales del Departamento en Logroño, Cáceres y Toledo, a don Fernando Tejada Vélez, don Rodrigo Dávila Martín y don Andrés Pérez González, respectivamente.

Expediente de revisión de pre-

cios, por un importe de 77,508'81 pesetas.

Expediente de obras en Toledo por un importe de 5,310,690 pesetas.

DATOS BIOGRAFICOS DE DON GRATINIANO NIETO GALLO

Nacido en 1917, realizó los estudios universitarios en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid, en cuya sección de Historia se licenció con premio extraordinario. Se doctoró en la Universidad de Madrid con sobresaliente y premio extraordinario. Amplió posteriormente sus estudios en los principales centros de su especialidad en París, Londres y Roma.

En 1941 ingresó, con el número uno de la sección de Museos, en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos. Fue destinado al Museo Arqueológico de Valladolid y nombrado director del Colegio Mayor Santa Cruz.

Durante su estancia en Valladolid fué profesor adjunto de universidad en la cátedra de Arqueología, Numismática e Historia del Arte, y secretario del Seminario de Estudios de Arte y Arqueología.

En 1959 obtuvo, por oposición la cátedra de Arqueología, Numismática y Epigrafía de la Universidad de Murcia, que ocupa en la actualidad habiendo desempeñado anteriormente la plaza de profesor adjunto de la cátedra de Arte Medieval de la Universidad de Madrid.

Ha sido comisario director de varias exposiciones, entre otras la conmemorativa del tercer centenario de la Paz de los Pirineos, que se celebró en Fuenterrabía, y de la del primer centenario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

Académico correspondiente de la Real de la Historia, es autor de un gran número de publicaciones, entre las que destacan: "Guía artística de Valladolid", "Primitivos castellanos", "El maestro Curiel", "La arqueta de las Descalzas Reales de Madrid" y "La necrópolis histórica del Cabecico del Tesoro de Verdolay". Es miembro del Instituto Arqueológico Alemán.

El Sr. Nieto Gallo está en posesión de la medalla de la Vieja Guardia y de las del Fundador del SEU y de la Gran Cruz del Mérito Civil y de las encomiendas de Alfonso X el Sabio e Isabel la Católica.

Pierde un hombre la vida en accidente de automóvil

Al chocar su coche contra un autobús de viajeros

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 10.— En la calle de León y Castillo ocurrió un accidente en el que un hombre perdió la vida. Según se desprende por las versiones recogidas en el lugar del suceso, junto a la estación de servicio de aprovisionamiento que allí existe, marchaba en dirección al Puerto de la Luz el automóvil matrícula SHA 60 que conducía Pedro del Toro Codorniu, de 28 años de edad, domiciliado en la Ciudad Jardín. Por causas que hasta el momento se ignoran, este coche chocó contra el autobús de viajeros TF 8452, que circulaba en sentido contrario; la colisión fué en extremo violenta quedando el coche, especialmente su parte delantera completamente destruido, mientras que el autobús sufrió solo algunos deterioros en el radiador.

Los transeúntes que presenciaron el accidente, sacaron del automóvil a su conductor que había perdido el conocimiento a consecuencia de las heridas recibidas

y le condujeron a la inmediata linca de Santa Catalina, donde ingresó cadáver.

Algunos de los testigos presentes manifiestan haber visto a Pedro del Toro desplomado sobre el volante haciendo sonar al claxon de lo que deduce que había sufrido un ataque epiléptico, enfermedad que padecía y que imposibilitó en aquel instante el dominio del volante. (Cifra)

FALLECE un centenario

OVIEDO, 10.— A la edad de 105 años, falleció don Angel Perterra Menéndez, domiciliado en el pueblo de Soto de la Barca, en Tineo. Era agricultor y también uno de los más afamados pescadores de aquel concejo.

Hasta hace unos días disfrutó de buena salud. El día de Reyes, el alcalde de Tineo le visitó para felicitarle y hacerle el obsequio de un aparato de radio.

Violento incendio en una cerámica palentina

Pérdidas por valor de varios millones de pesetas

PALENCIA, 10.— Un violento incendio ha destruido parcialmente la fábrica "Cerámica Industrial" instalada en la localidad de Pina de Campos, propiedad de la familia Padrosa, de esta capital y originando pérdidas por valor de varios millones de pesetas.

El incendio se produjo accidentalmente en unos secadores de madera, sin poderse precisar las causas, aunque se cree fueron debidas a la combustión de la madera por el fermento, propagándose rápidamente las llamas a las naves contiguas donde se encuen-

tran el horno de la factoría y las modernas máquinas instaladas.

Los obreros de la empresa, más de ochenta, que residen en Pina de Campos y Tamara, dirigidos por las autoridades y el propietario de la fábrica, iniciaron los trabajos de localización, dándose aviso urgente a los bomberos de Palencia que acudieron y trabajaron denodadamente durante ocho horas.

Las pérdidas materiales son cuantiosas, pues las llamas destruyeron o averiaron seriamente varias naves, taller de herramientas, cubierta del horno y, sobre todo, la maquinaria.—Cifra.

Un tren mercancías arrolla y mata a tres obreros ferroviarios

El trágico accidente fué ocasionado por la intensa niebla reinante

VITORIA, 10.— Se ha producido un trágico accidente en la vía de la Renfe kilómetro 502,300 a unos nueve y medio, aproximadamente de Vitoria, y en las proximidades de la estación de Orellana. Trabajaban en la vía treinta y

tres obreros al mando de un capataz, y debido a la intensísima niebla reinante, no se dieron cuenta de que se aproximaba un tren mercancías que, procedente de Irún, venía en dirección a Vitoria. El capataz oyó el silbido de la máquina y les advirtió de ello pero cuatro de los obreros quedaron precisamente dentro de la caja de la vía por la que circulaba el tren, mientras que los demás salieron de aquella y se situaron en la otra o se encontraban completamente fuera de las vías.

El tren arrolló y arrastró unos cuatrocientos metros a Juan Ramos Gallego, casado; Celestino Estévez Álvarez, natural de Pontevedra, soltero y José Salgado Aced de Brozas (Cáceres), los cuales resultaron muertos en el acto. El otro compañero Juan Amezcua, aunque tarde, se dio cuenta de la proximidad del convoy y pudo saltar a la otra vía, resultando con heridas de poca importancia, no ocasionadas por el tren, sino por la violencia con que realizó el salto. Las tres víctimas eran vecinos de Alsasua y el herido, de Salvatierra, y todos ellos prestaban servicios de carácter eventual en la Renfe.

FUERTE TEMBLOR DE TIERRA EN ZAMORA

En el Salto del Esla se oyen extraños ruidos subterráneos desde hace varios días

ZAMORA, 10.— A las nueve y cinco de la noche se ha dejado sentir un fuerte temblor de tierra, de menor intensidad que los anteriores. Noticias llegadas del Salto del Esla y del pueblo de Villadepera dan cuenta de que también allí se han registrado movimientos sísmicos, y añaden que estos extraños ruidos subterráneos, con leve estremecimiento de la Tierra, se producen cada ochenta minutos desde hace algunos días. Las gentes se muestran preocupadas por estos fenómenos. Las autoridades han acudido las órdenes oportunas a la Policía, Bomberos y Guardia civil con el fin de actuar ante cualquier contratiempo. En el Gobierno civil se siguen recibiendo llamadas de los pueblos de la provincia informando que en casi todos ellos se ha dejado sentir el seísmo. Hasta ahora no hay desgracias personales. — Cifra.

Las gentes se muestran muy preocupadas, no hubo desgracias

EN TOLEDO
TOLEDO, 10.— Dos pequeños terremotos han registrado esta noche los sismógrafos del Observatorio geográfico de esta capital. El primero de ellos se produjo a las 19'52 horas y el otro 25 minutos después. El epicentro se calcula situado poco más o menos que a 300 kilómetros de Toledo, probablemente en las provincias de Zamora o de León.—Cifra.

Un ciclista fué atropellado dos veces seguidas

Falleció momentos después

ZARAGOZA, 10.— En el enlace de carreteras un ciclista fué atropellado dos veces seguidas y falleció momentos después.

Fermín Clemente Lahoz, de 30 años, natural de Cuencabueno (Teruel) y domiciliado en Zaragoza, fué arrollado por un coche de matrícula americana que conducía Enrique Abadías López, un médico que pasaba por aquel lugar en su turismo, se detuvo para auxiliar al herido y al observar su grave estado hizo señas para que parase otro coche que llegaba y cuyo conductor no advirtió que había un herido en el suelo,

PERIODO de pesca del salmón

Del 5 de marzo al 18 de julio

MADRID, 10.— Por una resolución del Ministerio de Agricultura, que publicará mañana el "Boletín Oficial del Estado", se dispone como periodo hábiles para la pesca del salmón del 5 de marzo hasta el 18 de julio ambos inclusive, y para la trucha desde el 5 de marzo hasta el 15 de agosto, también ambos inclusive.

En los ríos, arroyos, lagos y lagunas que las Jefaturas regionales y delegaciones especiales del Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza hayan declarado de alta montaña, la temporada hábil para la pesca de la trucha será la comprendida desde el 15 de mayo hasta el 30 de septiembre, ambas fechas inclusive.

Quedan excluidas de la disposición las aguas sujetas a especiales regímenes de aprovechamientos piscícolas aprobados por la Dirección General.—Cifra.

TELEFONOS DE EL PUEBLO GALLEGO

Dirección. 15 6 15
Redacción 15 6 16
Administración y
Talleres 15 6 14

Prosigue la mejoría de MUÑOZ GRANDES

BARCELONA, 10.— En el Hospital del Generalísimo ha sido facilitado el siguiente parte facultativo:

Parte facultativo de las 22 horas del día 10 de febrero: en el cuarto día del periodo post-operativo, el capitán general don Agustín Muñoz Grandes persiste dentro de la normalidad. Ha comenzado la alimentación por vía bucal. Firma del reniente coronel médico, Solsona, Cunillera. El comandante médico, Díez Gascon.—Cifra.

GALVAO y SUS SEGUIDORES, incomunicados en Río de Janeiro

RIO DE JANEIRO, 10.— El capitán pirata Henrique Galvao ha llegado a esta ciudad por vía aérea a bordo de un avión militar.

Galvao y sus seguidores han sido conducidos en un autobús de la policía militar a un campo de adiestramiento de tropas, en cuyos barracones han quedado, por el momento incomunicados.

Galvao, que continúa declarando su determinación de derrocar el régimen portugués, se encuentra en Recife desde que aceptó, hace una semana, el asilo político concedido por Brasil a él y sus hombres.—Efe

CARLOS JUNQUEIRA DE AMBIA QUE FIGURA COMO DIRECTOR DE LA "OPERACION" EN LAS FOTOS DE PRENSA, ES JOSE VELO MOSQUERA MUY CONOCIDO EN CELANOVA

En toda la provincia han sido muy comentadas las informaciones y fotografías que publica "Blanco y Negro en el número de ayer. Por ellas se advirtió que el jefe del grupo que asaltó al trasatlántico "Santa María", que presentan como director de la operación, es un orenseño.

Se trata de José Velo Mosquera, que sin duda para ocultar su verdadera personalidad utilizó el nombre de Carlos Junquera de Ambia. Como se sabe Junquera de Ambia es la villa cercana a Mucedá y Allariz. El fotógrafo autor de la información gráfica publicada en la revista madrileña es José Velo Pérez. De unos 18 años hijo del referido José Velo Mosquera. Conoció en Orense y Celanova.

Un tren mercancías arrolla y mata a tres obreros ferroviarios

El trágico accidente fué ocasionado por la intensa niebla reinante

VITORIA, 10.— Se ha producido un trágico accidente en la vía de la Renfe kilómetro 502,300 a unos nueve y medio, aproximadamente de Vitoria, y en las proximidades de la estación de Orellana. Trabajaban en la vía treinta y tres obreros al mando de un capataz, y debido a la intensísima niebla reinante, no se dieron cuenta de que se aproximaba un tren mercancías que, procedente de Irún, venía en dirección a Vitoria. El capataz oyó el silbido de la máquina y les advirtió de ello pero cuatro de los obreros quedaron precisamente dentro de la caja de la vía por la que circulaba el tren, mientras que los demás salieron de aquella y se situaron en la otra o se encontraban completamente fuera de las vías.

El tren arrolló y arrastró unos cuatrocientos metros a Juan Ramos Gallego, casado; Celestino Estévez Álvarez, natural de Pontevedra, soltero y José Salgado Aced de Brozas (Cáceres), los cuales resultaron muertos en el acto. El otro compañero Juan Amezcua, aunque tarde, se dio cuenta de la proximidad del convoy y pudo saltar a la otra vía, resultando con heridas de poca importancia, no ocasionadas por el tren, sino por la violencia con que realizó el salto. Las tres víctimas eran vecinos de Alsasua y el herido, de Salvatierra, y todos ellos prestaban servicios de carácter eventual en la Renfe.

Las gentes se muestran muy preocupadas, no hubo desgracias

EN TOLEDO
TOLEDO, 10.— Dos pequeños terremotos han registrado esta noche los sismógrafos del Observatorio geográfico de esta capital. El primero de ellos se produjo a las 19'52 horas y el otro 25 minutos después. El epicentro se calcula situado poco más o menos que a 300 kilómetros de Toledo, probablemente en las provincias de Zamora o de León.—Cifra.

Un ciclista fué atropellado dos veces seguidas

Falleció momentos después

ZARAGOZA, 10.— En el enlace de carreteras un ciclista fué atropellado dos veces seguidas y falleció momentos después.

Fermín Clemente Lahoz, de 30 años, natural de Cuencabueno (Teruel) y domiciliado en Zaragoza, fué arrollado por un coche de matrícula americana que conducía Enrique Abadías López, un médico que pasaba por aquel lugar en su turismo, se detuvo para auxiliar al herido y al observar su grave estado hizo señas para que parase otro coche que llegaba y cuyo conductor no advirtió que había un herido en el suelo,

VASCO muy afortunado

Le han tocado en una rifa un camión y dos turismos

BILBAO, 10.— El vecino de Elchech don Antonio Berriategorta ha sido agraciado con más de un millón de pesetas en el sorteo de la tradicional rifa a beneficio del Hospital de Santurtzi. Le han correspondido un camión "Pegaso" dos "Seat", uno modelo 1400 y otro modelo 1000 y 32.000 pesetas en metálico.

Don Antonio que tiene un restaurante en aquella localidad adquirió unos números en Guernica el último lunes de octubre y como actualmente tiene una casa a medio terminar, piensa vender el camión y el turismo pequeño e invertir el dinero en la terminación de la vivienda.—Cifra.